

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

UN CŒUR DE VILLE QUI DYNAMISE L'ÉCONOMIE DE BEZONS

Notre groupe centriste salue l'investissement municipal sur les questions liées à l'économie, au commerce et à l'attractivité. Notre ville souffre encore de l'indifférence de la municipalité précédente aux questions économiques. Cette rupture voulue par la majorité d'aujourd'hui est le signe fort d'une volonté de partenariat actif avec les entreprises, l'innovation et le souci constant de l'emploi local. Avec le nouveau Cœur de ville et les enseignes de renommée nationale qui s'y installent, Bezons dynamise son image. Certes, il faudra encore des efforts et de la rigueur pour rattraper le sous-investissement des dernières années, mais le chemin est le bon et les Bezonnais en constatent déjà les effets.